

## 熊本県警音楽隊29名の方々に楽しませていただきました

12日の5時間目に芸術鑑賞会が行われました。今年は音楽鑑賞ということで、熊本県警の音楽隊の方々総勢29名にお越しいただき、映画音楽やアニメ主題歌などを披露してくださいました。吹奏楽ならではの様々な楽器の音色と迫力に子供たちも真剣な表情で聞き入っていました。

特にアーティストソングや大人気のMrs. GREEN APPLEの楽曲が流れると、大きな手拍子に加え、一緒に歌を歌うなどまさしく「音を楽しむ」姿が印象的でした。

最後は、桜山小学校の校歌を吹奏楽で伴奏していただき、全校児童で大合唱をしました。

テレビや動画ではなく、楽器が奏でる本物の演奏に体育館に集まつた子供たち、職員、保護者の方々の心は感動で揺さぶられたことでしょう。

## 見守りサービスの取材

昨年度、試験運用を行い、今年に入つてから荒尾市内全小学校に本格導入された「登下校子ども見守りサービス」について、新聞各社とテレビ局の取材が本校で行われました。

教育用タブレットを使った本サービスは、全国的に見ても珍しいそうで、荒尾市が子供たちの安心・安全のために予算をかけていたことに感謝するばかりです。これらの点は、各社ともに好評価でした。



12日の5時間目に芸術鑑賞会が行われました。今年は音楽鑑賞ということで、熊本県警の音楽隊の方々総勢29名にお越しいただき、映画音楽やアニメ主題歌などを披露してくださいました。吹奏楽ならではの様々な楽器の音色と迫力に子供たちも真剣な表情で聞き入っていました。

特にアーティストソングや大人気のMrs. GREEN APPLEの楽曲が流れる